

PRESSEMITTEILUNG

11. September 2025

START AUSBILDUNGSJAHR 2025

KRONEN begrüßt neue Auszubildende – fundierte Ausbildung mit Perspektive

Die KRONEN GmbH, ein international erfolgreicher mittelständischer Hersteller innovativer Nahrungsmitteltechnik, bildet seit über 25 Jahren in technischen und kaufmännischen Berufen aus. Vier neue Auszubildende haben Anfang September 2025 ihre Ausbildung bei KRONEN begonnen.

Seit Jahrzehnten bildet KRONEN junge Menschen in technischen und kaufmännischen Berufen aus und leistet damit einen wichtigen Beitrag zur Fachkräftesicherung in der Region. Zum Ausbildungsstart im September 2025 haben vier Nachwuchskräfte ihre berufliche Laufbahn bei KRONEN begonnen.

„Gut ausgebildete und motivierte Mitarbeitende sind die Basis unseres Erfolgs“, betont Geschäftsführer Stephan Zillgith. „Deshalb setzen wir seit vielen Jahren konsequent auf Ausbildung im eigenen Haus. Mit einem engagierten Ausbildungsteam fördern wir Nachwuchstalente praxisnah, und schaffen Perspektiven in einem international tätigen Familienunternehmen“.

KRONEN kombiniert Ausbildung mit echter Perspektive: Auszubildende sammeln umfangreiche praktische Erfahrungen in verschiedenen Abteilungen, profitieren von überfachlichen Projekten, internen Schulungen und werden bei erfolgreichem Abschluss vielfach übernommen.

Auch ab September 2026 bietet KRONEN Ausbildungsplätze am Standort Kehl-Goldscheuer bzw. Achern an:

- Elektroniker*in für Betriebstechnik (m/w/d)
- Fachinformatiker*in für Systemintegration (m/w/d)
- Fachkraft für Lagerlogistik (m/w/d)
- Industriekaufmann/*frau (m/w/d)
- Industriemechaniker*in (m/w/d)
- Konstruktionsmechaniker*in (m/w/d)
- Zerspanungsmechaniker*in (m/w/d) am Standort Achern

Mehr über die Ausbildung bei KRONEN: www.kronen.eu/ausbildung

Über KRONEN GmbH

KRONEN ist ein familiengeführter, weltweit agierender Produzent und Lieferant von Einzelmaschinen, Sondermaschinen und hochtechnisierten Prozessanlagen für die Freshcut-Industrie. Das Produktprogramm von KRONEN und seinen Partnern deckt die Obst-, Gemüse- und Salatverarbeitung ab: vom Vorbereiten, Schneiden, Waschen, Trocknen, Entwässern, Schälen, Entkeimen bis hin zum Verpacken. Darüber hinaus bietet KRONEN Maschinen für die Verarbeitung von Fleisch und Fisch, speziellen veganen Produkten, Backwaren und Tiernahrung an.

Heute beschäftigt das Unternehmen mit Sitz in Kehl am Rhein und einem zweiten Produktionsstandort in Achern über 130 Mitarbeitende, ist mit Vertretungen in mehr als 80 Ländern weltweit präsent und liefert seine Produkte in über 120 Länder der Erde. Mit mehr als 45 Jahren Erfahrung in der Lebensmitteltechnik werden bei KRONEN das Qualitätsbewusstsein und das stetige Streben nach der bestmöglichen Lösung tagtäglich gelebt. Der Maschinenhersteller setzt auf einen nachhaltigen, ganzheitlichen Ansatz für die hygienische, sichere und ressourcenschonende Produktion frischer Lebensmittel. KRONEN versteht sich als Ideenwerkstatt, die innovative Lösungen im Sinne und zum Nutzen der Kunden liefert, und gewährleistet – in enger Kooperation mit Industrie und Forschung – eine hohe Beratungs- und Planungskompetenz.

Weitere Informationen unter: www.kronen.eu

Ansprechpartner:

Kira Krollpfeiffer

Tel. 07854 9646-160

Fax: 07854 9646-5160

Email: kira.krollpfeiffer@kronen.eu

Christina Maier-Streif

Tel. 07854 9646-161

Fax: 07854 9646-5161

Email: christina.maier-streif@kronen.eu

Fotomaterial KRONEN GmbH:



Seit über 25 Jahren bildet KRONEN in technischen und kaufmännischen Berufen aus. Vier neue Auszubildende haben Anfang September 2025 ihre Ausbildung bei dem Nahrungsmitteltechnik-Hersteller begonnen. Sie wurden am ersten Tag von Kolleg*innen mit einer Einführung und einem gemeinsamen Frühstück begrüßt, gefolgt von einem Werksrundgang.



Links: KRONEN ist einer der „Hidden Champions“, die das Wirtschaftsnetzwerk Nectanet im Jahr 2024 in Zusammenarbeit mit der FH Dortmund auszeichnete.

Rechts: Die geschäftsführenden Gesellschafter der KRONEN GmbH von links nach rechts: Johannes Günther, Rudolf Hans Zillgith, Stephan Zillgith, Eric Lefebvre



Bei der KRONEN GmbH werden Maschinen und Linien zur Verarbeitung von Salat, Gemüse, Obst und anderer frischer Lebensmittel – wie Fleisch, Fisch und vegane Produkte – hergestellt.



In Kehl am Rhein ist der Hauptsitz und die Produktion für Nahrungsmittelmaschinen.



Die schonende, hygienische Verarbeitung von Produkten wie Salat, Gemüse und Obst erfordert viel Know-how. Die Werkzeuge der Roboter Avocado Linie zum Beispiel wurden in einem Forschungsprojekt von KRONEN speziell für die Verarbeitung der empfindlichen Früchte entwickelt und 2024 patentiert.



Großwaschmaschinen sind ebenso Teil des Produktprogramms von KRONEN wie Maschinen zum Schneiden, Schälen, Trocknen oder Entkeimen von Frischeprodukten. Die Maschinen werden an Verarbeitungsunternehmen geliefert, die Lebensmittel herstellen: für Supermärkte, Convenience- und Fertiggerichte-Hersteller, Großküchen bzw. -Kantinen, Kreuzfahrtschiffe oder Fluglinien, Hofläden und Landwirte, die Tiefkühl-, Trockenprodukte und Konservenindustrie, Produzenten veganer Produkte sowie Bäckereien, Metzgereien und die Tierfutter-Industrie.